
東大阪東ロータリークラブ
会 長：戸田 尊文
幹 事：山崎 直人
会報資料担当：石田 肇

HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp
創 立：昭和40（1965）年3月4日 例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～
事務局：〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室

 TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

2025年6月12日今 日 の 例 会

戸 田 会 長会 長 の 時 間

CLUB WEEKLY   No.2851

HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

国際ロータリー会長
ステファニー Ａ．アーチック

会長 戸田 尊文

未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来 週 の 例 会

今週から本州は梅雨入りし、雨模様の鬱陶しい天気が続いています。こういう天気の日は頭の回
転が鈍くなるのを実感します。気圧の低下に伴い酸素濃度も下がるため、脳への血流が悪くなり、
眠気や倦怠感、自律神経の乱れ、集中力の低下などが生じるそうです。また、日光を浴びないこと
で「幸せホルモン」と呼ばれるセロトニンが減少しやすくなり、意欲の低下にもつながると言われてい
ます。対処法としては、意識的に体を動かして血流を促す、人と会話をする、腹式呼吸をするなどが
効果的とのことです。よろしければ、ぜひお試しください。
さて、梅雨入り以上に驚いたニュースがありました。それは、次期RI会長であるマリオ氏辞任の
ニュースです。すでに全世界のクラブが、次年度のテーマ「よいことのために手を取りあおう（Unite
for Good）」に向けて準備を進めている最中であり、突然の辞任発表によって世界中のロータリーに
衝撃が走りました。辞任の理由は、「健康、ビジネス、家族の事情により、やむを得なかった」とされ
ています。現RI会長であるアーチック氏は、マリオ氏の45年にわたるロータリーでの功績を称え、今
後の人生への敬意と感謝の意を表明しました。しかし一方で、明確な説明を求める声や、史上4人
目のブラジル人RI会長誕生に期待していたブラジル国内からの落胆の声もあり、さまざまな憶測が
飛び交っているようです。
さて、皆さんは「ロータリー章典」をご存じでしょうか？
これは、ロータリーに関するあらゆる規定や指針が網羅された文書で、PDFでは827ページもありま
す。その中には、RI会長ノミニーを再選出する場合の記述はありますが、RI会長エレクトが就任前に
辞任した場合の明確な記述は見当たりませんでした。おそらくはノミニー再選出の手順に準じて決
定されるでしょうが、今回の事態はロータリー史上極めて異例の出来事です。今後、新たな次期RI
会長が選出されることになりますが、しばらくは混乱が予想されます。こういうピンチの時にこそ、マ
リオ氏が掲げた「よいことのために手を取りあおう（Unite for Good）」の精神が必要でしょう。ロータ
リアン全員が協力し合い、困難を乗り越えていくことが大切だと思います。
この件に関しては、新しい情報が入り次第、随時お伝えしていきたいと思います。

ロ ータリー親睦活動月間

■ 6月19日（木）

卓話 常楽寺 喜雄 君

例会日：2025年6月12日
( 令和7年6月12日）

■ 例会前 職業交流タイム

■ 第4回クラブフォーラム

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

■ 例会後 次年度クラブ協議会

ＩＭ第4組EXPOフェスタ
2025年6月7日（土）

会場：客船ルミナス神戸2



委 員 会 報 告

幹 事 就 任 挨 拶 山崎幹事幹 事 報 告

大阪堂島ＲＣ笹田会長・齋藤幹事・村川様
大阪南ＲＣ木村様

出 席 報 告 6月5日

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、次年度クラブ協議会

【2】 6/21（土）～25（水）カルガリー国際大会

【3】 6/25（水）衛星クラブ例会（移動例会）

於：オ・セイリュウ

【4】 6/26（木）例会・退任挨拶

≪連絡事項≫

【1】 本日の卓話の時間は第4回クラブフォーラム

を開催いたします。テーマは「年会費等につ

いて」です。皆さんで忌憚なきご意見をよろし

   くお願いいたします。

【2】 本日例会後、瑞穂の間Ｂにて次年度クラブ

協議会を開催いたします。多数のご参加よろ

しくお願いいたします。

（6/5）の出席者数：28名（0）内、ZOOM出席1名

ビジター4名：大阪堂島ＲＣ会長 笹田 淳 様

大阪堂島ＲＣ幹事 齋藤 剛嗣 様

大阪堂島ＲＣ 村川 幸作 様

ゲスト1名： 米山奨学生 イ ジヒョン さん

6/5 出席率：59.57％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：54名（免除7名）

5/15 5/22 5/29

HC出席 25(0)名 24(0)名 22(0)名

MU出席 3(0)名 5(0)名 5(0)名

修正出席率 59.57％ 61.70％ 57.45％

◎職業奉仕委員会 横谷 英二副委員長

6月10日（火）13時から1時間半、たまがわ高等支援

学校の生徒9名・先生3名が当衛星クラブ森 裕一

会員が代表を務めるミエ産業株式会社へ職場見学

に訪れました。山崎幹事・山村会員・臼井会員にも

同行いただき、生徒の皆さんは様々な仕事に関す

る説明を熱心に聞いていました。

ミエ産業株式会社は主に風呂の蓋を製造しており、

その他生活に役立つプラスチック製品のメーカーで

ある主旨の説明を森社長から分かりやすく説明が

ありました。また、森社長から生徒さん達に家の風

呂の蓋のタイプはどのタイプを使っていますか、プ

ラスチックは何から出来ていますか、

◎国際奉仕委員会 中西委員長

6月6日(金)現地時間の09:30からグローバルグラン

トの支援機器の引渡しセレモニーが開催され、私達

もZoomで参加しました。

参加者は

1. P. Saravute Vongchansilp, RC Yannawa 会長

2. D.Patsri Suwimol、3350 地区ガバナー

3. P.Veronica Yip、RCガーデンシティ（Zoom経由） –

お祝いの言葉

4. P。戸田尊文RC東大阪東（Zoom経由）- お祝い

の言葉

5. PPドクター·リー·ケイ·ベン、クロコダイル財団 - お

祝いの言葉

6. P.ラドダ·ヴィスバポルブーン、RCバンコク-ラマ3

世会長 - お祝いの言葉

医療機器の引き渡し

• 電気配送ベッド（2台）

• ポータブル幼児インキュベーター（1台）

• ボリューム&圧力コントロール換気扇（1台）

• 両面光線療法ユニット（1ユニット）

• 除細動器（1台）

• 輸液ポンプ（4台）

• 車椅子用（10台）

11:00～ 病院長による感謝のスピーチ

11:15～ グループフォトセッション

11:30～ 終業式

素晴らしい取り組みに参加出来、新たな経験となり

ました。

等の質問があり、生徒さん達は的確に答えられて

いました。

その後、製品の販売先についても、メーカー、

ホームセンター、ネット販売の3種類があることが説

明され、保護者へのＰＲも忘れず、「ぜひミエ産業の

商品を買って貰って下さい」とアピールされていた

のが印象的でした。

次に流通サービスの工程に移り、運送業務につ

いて林主任から説明を受け、小山さん指導のもと、

パソコンで送り状を作成し、伝票を封筒に入れる作

業を体験しました。

さらに、伝票を見て倉庫から商品を取り出し、梱包

作業をして、運送会社への積み込みまでの一連の

流れも体験し、実際の業務に触れることが出来まし

た。

最後に質疑応答の時間が設けられ、林さん・森岡

さんが生徒達の質問に答えて下さいました。「この

仕事の楽しさややりがいは？」「この仕事の難しい

点は？」「この仕事に気を付けている所は？」など

の質問に対して、真摯で温かみのある回答をして

頂きました。

私の感想としては、森社長・林主任・小山さん・森

岡さんがそれぞれの持ち場で、真摯に仕事に向き

合い、イキイキと働いておられる姿に感銘を受けま

した。

実際に生徒さん達の熱意、礼儀正しさ、積極性を見

ることができ、大変有意義な職業体験であったと思

います。
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